



Revista Médica del Instituto Mexicano del Seguro Social

ISSN: 0443-5117

revista.medica@imss.gob.mx

Instituto Mexicano del Seguro Social  
México

Hoyo, María Elena

Comentario acerca del artículo "Reflexiones sobre el concepto de comunicación..."  
Revista Médica del Instituto Mexicano del Seguro Social, vol. 54, núm. 1, 2016, p. 75

Instituto Mexicano del Seguro Social

Distrito Federal, México

Disponible en: <http://www.redalyc.org/articulo.oa?id=457745148013>

- Cómo citar el artículo
- Número completo
- Más información del artículo
- Página de la revista en redalyc.org

redalyc.org

Sistema de Información Científica

Red de Revistas Científicas de América Latina, el Caribe, España y Portugal

Proyecto académico sin fines de lucro, desarrollado bajo la iniciativa de acceso abierto

### **Comentario acerca del artículo “Reflexiones sobre el concepto de comunicación...”**

*Comment on the article “Reflections on the concept of communication...”*

María Elena Hoyo<sup>a</sup>

<sup>a</sup>Ex directora del Zoológico de Chapultepec; columnista de La Crónica De Hoy

Correo electrónico: marielenahoyo8@gmail.com

La colaboración titulada “Reflexiones sobre el concepto de comunicación: segunda meta internacional de seguridad del paciente”, editada en el número 4 del volumen 53 de la *Revista Médica del Instituto Mexicano del Seguro Social* (páginas 518-522), presenta una falta ortográfica inaceptable en un medio del nivel.

El autor confunde el *aprendizaje* con *aprehender*, o sea, capturar, por ejemplo, a una persona. Esto ocurre en el segundo párrafo, segunda línea, de la página 518.